
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 118/2018 
 
 

Requer informações acerca de 
inclusão da Rua Luís Monaro e Rua 
do Aço, em programa de 
recuperação de vias. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

Considerando que, este vereador foi procurado por moradores do 
Bairro São Fernando, que relatam a insegurança de se transitar no local, 
afetado pelas más condições do asfalto; 
 

Considerando que, que estas ruas são de extrema importância ao 
bairro, pois abriga diversas empresas, e é uma das principais rotas de entrada 
e saída do bairro, além de acesso aos pedestres. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1) Diante os fatos acima relatados, a Administração Municipal pode, 

realizar o recapeamento do asfalto no referido local? 
 

2) Se afirmativa a resposta, qual o prazo para que esta seja iniciada? 
 

3) Caso não haja a possibilidade de realizar o recapeamento, favor 
relatar os motivos. 
 

4º) Outras informações que se julgar necessário. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de janeiro de 2.018. 
 

                                                     
Carlos Fontes 

-vereador- 


